

des missions californiennes. Il n'est pas un de ces écrivains dont les récits n'eussent dû attirer les regards vers cette riante lisière du continent américain.

M. de Humboldt parle en ces termes de la haute Californie :
« Autant le sol de la vicille Californie est aride et pierreux,



Drake prend possession de la Californie.

autant celui de la nouvelle est arrosé et fertile. C'est un des pays les plus pittoresques que l'on puisse voir. Le climat y est beaucoup plus doux que sur les côtes orientales du nouveau continent situées à la même latitude. Le ciel est brumeux ; mais les brouillards fréquents qui rendent difficile